

Cuba offre son appui à l'organisation des XIe Jeux Centraméricains au Nicaragua



La Havane, 24 août, (RHC).- Cuba a offert sa contribution à l'organisation des XIe Jeux Centraméricains qui auront lieu pour la première fois au Nicaragua, du 3 au 17 décembre prochain.

«L'objectif fondamental est d'accompagner le Nicaragua dans l'organisation de ces jeux» a avancé à Managua, la capitale nicaraguayenne, Gladys Becquer, vice-présidente de l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.

Elle a tenu à préciser que la coopération que l'INDER offre au Nicaragua ne vise pas seulement le sport d'élite mais aussi l'encouragement de l'activité physique dans la population.

De son côté, le maire de Managua, Fidel Moreno, a souligné que Cuba et le Nicaragua consolident ainsi leurs liens.

«En toute logique, l'appui inconditionnel du peuple et du gouvernement cubain ne pouvait pas manquer à une rencontre d'une telle envergure » a-t-il relevé avant d'indiquer qu'un groupe d'entraîneurs cubains préparent d'ores et déjà un groupe de sportifs nicaraguayens.

Le comité organisateur des Jeux Centraméricains de Managua espère compter sur les conseils de Cuba en matière de contrôle antidopage et pour la mise en place d'un institut de médecine sportive, dans un avenir proche.

Environ 5 600 sportifs, entraîneurs, arbitres et d'autres fonctionnaires des 7 pays centraméricains sont attendus aux Jeux de Managua.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/139252-cuba-offre-son-appui-a-lorganisation-des-xie-jeux-centramericains-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba